

2. Fastensonntag | 05.03.2023

Die von Ministrant:innen in der Sakristei am häufigsten gestellte Frage ist wohl: „Welche Farbe haben wir heute?“ Gemeint ist natürlich die liturgische Farbe, in der nicht nur die Kleidung der Zelebranten gehalten ist, sondern die auch in der Kleidung der Ministrant:innen sichtbar ist.

Es gibt klare Regeln, zu welchem kirchlichen Fest welche Farbe zu verwenden ist und sie sind auch an verschiedenen Stellen aufgeschrieben. Einfacher und sicherer ist es aber trotzdem, bei einem Vertrauten kurz nachzufragen.

Es gibt auch feste Regeln in unserem Glauben, die an verschiedenen Stellen aufgeschrieben sind. Einfacher und wertvoller ist es aber trotzdem, bei einem Vertrauten kurz nachzufragen.